



Kreislogo von Walter Müller

## Newsletter 10/2015

vom 12. Mai

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)



### 1. Trikotsatz zu gewinnen!

Zum Abschluss der Saison verlost unser Partner BITBURGER erstmals in jedem Fußballkreis einen original adidas-Trikotsatz. Im Fußballkreis Rhein/Ahr findet die Verlosung in der Halbzeitpause des Endspiels um den A/B Bitburger-Kreispokal statt:

**Samstag, 30. Mai 2015**

**Anstoß: um 17.00 Uhr**

**auf dem Rasenplatz in Oberzissen**

Teilnehmen kann jede Mannschaft, die in der Saison 2014/15 im Kreispokal (A/B oder C/D) gespielt hat und am Finaltag mit mindestens einer Person im Stadion vertreten ist. Die

Registrierung erfolgt am Eingang. Die Einladung ist als ANLAGE beigefügt.

### 2. Ballspeed-Anlage: noch Termine frei!

Bekanntlich verleiht der Förderverein „Fußballer helfen“ seine Ballspeed-Anlage (Gerät zum Messen der Schussgeschwindigkeit) an Vereine und Schulen. Sie werden in der Regel bei Veranstaltungen eingesetzt und bieten Besuchern eine Möglichkeit, ihre Schussgewalt zu testen. Derzeit sind noch Termine frei, vor allem in den Monaten Juli bis September.

Wichtiger Hinweis: Bisher wurde die Anlage vom Vorsitzenden des Fördervereins, Walter Reichling aus Dernau, ausgeliehen. Ab sofort hat dies Günther Klein, Brohltalstr. 8, in Rieden (Telefon: 02655-32935, Email: [gvn.klein@t-online.de](mailto:gvn.klein@t-online.de)) übernommen. Dort ist die Anlage künftig stationiert.

### 3. Förderverein hilft

Anlässlich seiner jüngsten Zusammenkunft hatte sich der Vorstand des Fördervereins „Fußball helfen“ mit drei vorliegenden Anträgen zu beschäftigen. Einem Fußball-AG-Leiter aus Andernach wurde ein Zuschuss zur Anschaffung von orthopädischen Sportschuhen gewährt. Unterstützt wurde auch die DJK Krufft/Kretz, die kürzlich ein großes Inklusions-Camp ausgerichtet hat. Wegen der unerwartet hohen Beteiligung entstand eine Finanzierungslücke, die mit Hilfe des Fördervereins zum Teil geschlossen werden konnte. Der Fußballkreis Rhein/Ahr veranstaltet zum fünften Mal ein Herbst-Ferien-camp im Bernardshof. Auch hier galt es eine Finanzierungslücke per Zuwendung zu schließen.

Der Förderverein hat derzeit 45 Mitglieder. Darunter sind 20 Vereine aus dem Fußballkreis. Noch zu wenig, wie der Vorstand zum wiederholten Mal feststellte. Es wird in Kürze eine weitere Werbeaktion geben – in der Hoffnung, dass sich weitere Vereine solidarisch erklären und mit einem Jahresbeitrag von 12 Euro eine gute Sache unterstützen.

### 4. In eigener Sache

Günther Klein, bisheriger Kreissachbearbeiter, kandidiert bekanntlich beim kommenden Kreistag nicht mehr – aus Altersgründen. Ich bin am gleichen Tag wie Günther Klein geboren und inzwischen 71 Jahre alt. Auch für mich ist die Zeit gekommen, das Amt des Medienbeauftragten (früherer Kreispressewart) in jüngere Hände zu legen. Wenn sich also jemand für diese Funktion im Kreisvorstand interessiert, dann sollte er sich umgehend mit dem Kreisvorsitzenden Walter Merten in Verbindung setzen. Ich bin gerne bereit, meinen Nachfolger einzuarbeiten und ihm jegliche Unterstützung zukommen zu lassen.